

## Protesta STUNAM contra outsourcing en Senado (Reforma 18/02/20)

Protesta STUNAM contra outsourcing en Senado (Reforma 18/02/20) Cd. de México (18 febrero 2020).- Cientos de integrantes del STUNAM protestan frente al Senado de la República contra la figura del outsourcing, cuyo dictamen será revisado por esta Cámara. En el acceso de Paseo de la Reforma se concentraron trabajadores de todas las escuelas y facultades de la Universidad Nacional Autónoma de México. "Venimos a protestar porque al rato nos la van a querer aplicar a todos nosotros", explicó en entrevista Patricia Gutiérrez, responsable de Asuntos Universitarios del STUNAM. "El outsourcing nos deja a todos sin garantías sociales". Desde el templete, un orador alertó por la "precarización" que padecen los trabajadores con lo que implica la figura del outsourcing. Al respecto, Ángeles Beltrán, vocera del sindicato, refirió que se debe fijar una firme postura de parte del Sindicato contra la subcontratación, al afirmar que viola los derechos laborales. "Nos afecta quitándonos materia de trabajo, de esa manera nos afecta. Hay muchas, ciertas modalidades en la universidad, en las cuales son por honorarios, servicio social que también no les pagan, pero que también utilizan la materia de trabajo", dijo. "Como trabajadores nos unimos y participan diversas organizaciones sindicales, específicamente sindicatos, para decir todas estas irregularidades que también le afecta no solamente a los sindicatos, sino a todos". La semana pasada, la Comisión del Trabajo desahogó una sesión de Parlamento Abierto para recoger voces de los actores involucrados en la revisión del régimen de subcontratación. El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, anunció la semana pasada que el grupo enmendaría el dictamen que elaboró el senador y líder sindical Napoleón Gómez Urrutia.